

Wendepark: Visionäres Projekt für integrativen Lebensraum

# Wendepunkt baut den Wendepark



Die Stiftung Wendepunkt, Eigentümerin und Bauherrin, wird nebst der Planung den Wendepark auch betreiben

Visualisierung von Felber Widmer Schweizer Architekten AG

Das parkartige Anordnen der Wohnhäuser und der begrünte Innenhof sorgen für eine kinderfreundliche Umgebung und unterstützen die Vernetzung im Quartier und in der Gemeinde. Der Wendepark soll ein Zuhause für rund 150 Menschen mit unterschiedlichem soziokulturellem Hintergrund werden. Junge und ältere Personen, Singles, Paare, Alleinerziehende und Familien werden in einem gemeinschaftsfördernden Umfeld leben. Das eröffnet zusätzlich berufliche Chancen mit Stellen im Bereich Liegenschaftsunterhalt, Raum für Coworking und Kleingewerbe. Zudem können bestehende Angebote der Stiftung Wendepunkt, die sich angrenzend vor Ort befindet, genutzt werden.

**Der Wendepark soll ein Zuhause für eine vielschichtige Bewohnerschaft werden. Mit dem visionären Projekt möchte die Stiftung Wendepunkt einen integrativen Lebensraum schaffen, wo sich Wohnen, Arbeiten und Gestalten des Zusammenlebens verbinden. Bis im Herbst 2020 entstehen 55 attraktive Mietwohnungen am Parkweg in Oftringen.**

**Wo Perspektive und Gemeinschaft aufeinander treffen** In den kommenden einhalb Jahren werden insgesamt 55 Mietwohnungen auf vier Stockwerken in zwei Gebäudeflügeln entstehen, welche voraussichtlich im letzten Quartal 2020 bezugsbereit sein werden. Die Architektur überzeugt mit einer nach aussen offenen Raumgestaltung und mit natürlichen Begegnungszonen wie Laubengängen, Spielplätzen sowie Gemeinschafts- und Arbeitsräumen. ZVG

**Aktiv gestalteter Integrationsraum**

Das zukunftsweisende Modell Wendepark zeichnet sich aus durch die aktive Gestaltung der gemeinschaftsfördernden Angebote, die partizipative Kultur und das kostenattraktive neuartige Bauen. Damit will die Stiftung Wendepunkt bewusst ein respektoles Zusammenleben von Generationen und Ethnien aus unterschiedlichen sozialen Gesellschaftsschichten und deren Austausch untereinander fördern. Ziel ist, das Modell in der Zukunft zu multiplizieren.



Ende April, Feier Baubeginn Wendepark mit einem blühenden Baum, symbolhaft für den bis im Herbst 2020 entstehenden visionären Lebensraum

Bild: Frederic Giger, Fotograf

«Wir wünschen uns, dass Menschen im Wendepark aufblühen und viel Wertvolles erleben.»

**Gesellschaftsrelevant** Die Stiftung Wendepunkt ist seit 25 Jahren ein erfolgreiches Sozialunternehmen, welche Menschen in unterschiedlichen Lebenssituationen neue Perspektiven ermöglicht. Sie bietet Menschen attraktive Angebote, um sie bei ihrer beruflichen und sozialen Integration zu unterstützen – mit der Vision, dass Menschen Wendepunkte erleben. Die Stiftung Wendepunkt sucht stets nach neuen Ansätzen und gesellschaftsrelevanten Lösungen. Der Wendepark ist eine Antwort darauf.



## Die Kirchgemeindeversammlung vom 30. April 2019 hat folgende Beschlüsse gefasst:

1. Genehmigung des Protokolls der Versammlung vom 18. November 2018.
2. Genehmigung Verpflichtungskredit Optimierung Kirche Rohr.

Sämtliche Beschlüsse unterliegen dem fakultativen Referendum.

Ablauf der Referendumsfrist: 30. Mai 2019 (Anmeldung bis 10. Mai 2019)

Buchs, 30. April 2019  
Reformierte Kirchenpflege Buchs-Rohr

[www.huplant.ch](http://www.huplant.ch)



Geniessen Sie im Café Florina feinen Bio-Tee und Kaffee sowie hausgemachte Desserts.



## Geschenkideen Muttertag

Bepflanzte Blumengefässe; Blühende Ampeln; Herzartikel aus Holz, Ton oder Metall; Zahlreiche Küchenkräuter.

Bis Samstag, 25. Mai 2019

Sie suchen ein Haus?



Sie finden es hier



[www.landanzeiger.ch](http://www.landanzeiger.ch)  
062 737 90 00



Einwohnergemeinde Muhen  
Ref. Kirchgemeinde Muhen  
Gemeinderat und Kirchenpflege

## Einladung

Der Gemeinderat und die Kirchenpflege laden alle Mütterler Seniorinnen und Senioren ab dem 60. Altersjahr herzlich zur

**Seniorennreise Mittwoch, 19. Juni 2019**

ein. Die Reise führt in diesem Jahr nach Le Roselier, zur Stiltung für das Pferd, wo den alten Pferden, Ponys und Eseln ein würdiger Lebensabend ermöglicht wird. Die Stiftung liegt auf dem Gemeindegebiet von Les Breuleux auf der wunderschönen Jurahochebene der Freiberge, auf der die Tiere im Sommer halbjähr bei jedem Wetter den Auslauf geniessen können. Eine freie Besichtigung des Pferdealtersheim ist möglich. Nach dem Mittagessen im Restaurant du Roselier geht die Reise, nach einem Dessenhalt in Studen bei Biel, wieder in Richtung Muhen. Treffpunkt ist um 9.00 Uhr beim Rest. Bahnhof, ehem. Gasthof Waldack und ehem. Rest. Sternen, die Rückkehr ist auf ca. 18.00 Uhr vorgesehen. Der Unkostenbeitrag beträgt unverändert Fr. 20.--. Aus Kostengründen werden keine persönlich adressierten Einladungen verschickt!

**Anmeldungen bis Mittwoch, 12. Juni an:**  
Pia Gloor, Sekretariat Ref. Kirchgemeinde Muhen, Hauptstrasse 4, Postfach 40, Tel. 062 723 54 60, E-Mail: [muhentag@ag.ref.ch](mailto:muhentag@ag.ref.ch)

**Anmeldung zur Seniorennreise 2019**

Name: \_\_\_\_\_ hier abtrennen  
Vorname: \_\_\_\_\_  
Adresse: \_\_\_\_\_  
Anzahl Personen: \_\_\_\_\_  
Einstiegen:  ehern, Rest. Sternen  ehern, Gasthof Waldack  
 Rest. Bahnhof

73148

MASTER OF MATERIALS

**RADO**  
SWITZERLAND  
RADO TRUE OPEN HEART

THOMANN  
SCHMUCK & UHREN